

Lula critica crisis ética de Brasil tras la absolución de Temer



S.Paulo, 11 jun (RHC) El expresidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva aseveró que las instituciones del país sufren de “falta de credibilidad”, tras la absolución del actual primer mandatario, Michel Temer.

En un discurso en la Asamblea Legislativa de Sao Paulo, el líder del Partido de los Trabajadores (PT) reconoció que el gigante suramericano atraviesa una profunda crisis económica, moral y ética.

Sin hacer una referencia directa al fallo del Tribunal Superior Electoral (TSE) que absolvió el viernes a Michel Temer y a la expresidenta destituida Dilma Rousseff de las denuncias sobre el presunto financiamiento ilegal en la campaña del 2014.

Lula dijo que “nunca Brasil necesitó tanto al PT” y consideró la formación como la mejor alternativa económica, cultural y ambiental.

Con la sentencia del TSE, Temer se mantiene en el cargo aunque la Corte Suprema inició una investigación en su contra por supuestos delitos de corrupción, obstrucción a la justicia y asociación ilícita, después de que se divulgaran grabaciones del dignatario aprobando un soborno al expresidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Cunha, para que no revelara detalles de la trama de corrupción de Petrobras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132259-lula-critica-crisis-etica-de-brasil-tras-la-absolucion-de-temer>



Radio Habana Cuba